



Monsieur Verlant, le  
gestionnaire révélé au grand  
jour

Article  
Adèle Detours  
Camille Conrad

## Présentation

Aujourd'hui nous allons vous faire découvrir un métier peu connu aux yeux des élèves, celui de gestionnaire.

Nous avons eu la chance de rencontrer Monsieur Verlant, gestionnaire du lycée. Son rôle au sein de l'établissement est de gérer l'ensemble de l'entretien du matériel, des travaux, du ménage, du self, du jardin ou encore des fournitures matérielles et sportives. Il doit également réaliser des visites de maintenance régulièrement.



## Parcours

Pour faire ce métier, Monsieur Verlant a obtenu son bac, eu un BTS action commerciale puis a passé 20 ans en entreprise avant de venir ici, au lycée Notre-Dame-de-Boulogne depuis 4 ans maintenant. Selon Monsieur Verlant, les compétences requises pour ce métier sont principalement d'avoir beaucoup d'autonomie et de savoir s'appuyer sur différentes équipes.

## Journée type

Une des journées types de ce métier consiste à vérifier que tout se déroule bien dans le lycée, qu'il ne manque pas d'approvisionnement et que chaque salle de cours soit bien équipée. Cependant, Monsieur Verlant nous a bien expliqué que sa journée type était très variable suite à de nombreux imprévus qui peuvent avoir lieu, qui sont d'ailleurs un des inconvénients de ce métier.

## Pourquoi avoir choisi ce métier

Monsieur Verlant nous a également fait part des nombreux points positifs de son métier tel que l'autonomie, la confiance que les gens lui accordent ou encore la hiérarchie simplifiée du lycée. De plus, Monsieur Verlant a notamment été attiré par ce poste pour sa polyvalence ainsi que le fait de pouvoir permettre aux autres de travailler. Dans ce métier, ce que Monsieur Verlant apprécie particulièrement est le fait de faire en sorte que tous puissent travailler du mieux possible, de pouvoir bien gérer et également de se mettre au service des autres.

